

みんなでいっしょにつくるおんぱく♪

8月7日(日)にメインイベントを控えるおんぱく。おんぱくには、多くの市民のみなさんがボランティアとして関わっています。そんなボランティアのみなさんの様子を紹介します。

6月11(土)

オープニングコンサート



6月19(日)~7/31(日)

まちなかコンサート(市内17か所)



6月24日 南児童館



7月9日 福祉の家

ボランティアスタッフ募集中

おんぱくの開催に合わせて、当日のボランティアスタッフを募集しています。当日は、会場の設営・撤収や来場者の誘導などを行っていただきます。

ボランティアスタッフの一人、木本直子さんは「たくさんの人と出会えることが一番の魅力。たくさんの人といっしょに、楽しみながらがんばりたい。」と意気込んでいました。



ボランティアスタッフはえんじ色のTシャツが目印

おんぱく合唱隊

子どもたちにもおんぱくに関わってもらいたいという思いから始まった「おんぱく合唱隊」。おんぱく当日に、オーケストラの演奏に合わせて「ハレルヤ」などを合唱します。

合唱隊は、24人の小学生で構成されています。合唱の経験が少ない子どもが多い状況ですが、本田美香講師との練習を通じて、めきめきと上達しています。当日、緊張の中、一生懸命練習した成果を披露してくれそうですので、ぜひ見に来てください。



事前説明会

記事ID 8622

時8月6日(土)14:00~ 場光のホール

HPを見る

「おんぱく王国」当日

時8月7日(日)9:00集合 場文化の家事務室

対高校生以上

申8月5日(金)までに文化の家事務室または電話にて申込

スマイルポイント対象事業

おんぱく実行委員インタビュー

Q そもそもおんぱくとは何ですか?

A 一言で言うと「市民のための音楽イベント」です。赤ちゃんからご高齢の人まで、全ての人が音楽を楽しんでいただけるようなイベントになっています。おもむつ替えコーナーや授乳室などを設置していますので、保護者のみなさんも安心して、お子さんを連れて、音楽を楽しんでください。

Q 当日の見どころを教えてください。

A 60人の演奏家一人一人が、会場を揺らすぐらいの熱い気持ちで演奏を行います。この熱い気持ちのこもった生の演奏をぜひ体感してください。



左から、平光真彌さん(おんぱくプロデューサー/コンサートマスター)、新谷歌さん(ヴォーカリスト)、菅原拓馬さん(作曲)